



## **Tras las amenazas de la embajadora de EE.UU**

### **Líderes cristianos de Ghana advierten a EE.UU y al resto de Occidente que no les pueden imponer la agenda LGTBI**

La Ley de Promoción de los Derechos Sexuales Humanos y los Valores Familiares Ghaneses (Ley anti-LGBTQI+) de Ghana no es «discriminatoria». Así lo aseguran los líderes cristianos de la nación africana, respondiendo a las críticas que la embajadora de Estados Unidos en el país planteó en relación con el proyecto de ley.

[28/08/23 5:53 PM](#)

(ACI Africa/InfoCatólica) El 10 de agosto, la embajadora de Estados Unidos en Ghana, Virginia Palmer, advirtió a Ghana contra la aprobación de una legislación que, según ella, sería incoherente con la «sociedad acogedora y tolerante» que es el país.

«Ghana es una sociedad muy acogedora y tolerante, con mucha armonía interreligiosa e interétnica, y eso es lo que hace que Ghana sea fuerte, estable y atractiva para la inversión. Espero que siga siendo así en lo que respecta a la comunidad LGBT», declaró Palmer a los periodistas durante la Exposición Empresarial EE.UU.-Ghana 2023, celebrada los días 10 y 11 de agosto.

La embajadora estadounidense añadió:

«Se puede ganar dinero si el color de tu dinero es verde o rojo; es ghanés, pero si hay discriminación o algo peor, eso enviará una señal no sólo a los inversores LGBT sino también a otros inversores estadounidenses de que Ghana es menos acogedora de lo que estoy diciendo a la gente que es ahora. Así que espero que siga siendo acogedora».

En una declaración compartida, los miembros de los tres Consejos Ecuménicos Cristianos de Ghana, el Consejo Pentecostal y Carismático de Ghana (GPCC), el Consejo Cristiano de Ghana (CCG) y la Conferencia Episcopal Católica de Ghana (GCBC) invitan a EE.UU. y a los demás países occidentales a «detener los incesantes intentos de imponernos valores culturales extranjeros inaceptables».

«Los líderes de los Consejos Ecuménicos mencionados aprecian el reconocimiento del Embajador de que Ghana es una sociedad muy acogedora y tolerante, con mucha armonía interreligiosa e interétnica. Sin embargo, también deseamos reiterar que, como cualquier sociedad acogedora y tolerante, nuestra tolerancia no es ilimitada», afirman los líderes eclesiásticos.

Y añaden:

«Al igual que Estados Unidos y otros países llamados desarrollados tienen sus valores culturales que informan de lo que es aceptable y/o inaceptable dentro de las jurisdicciones de sus respectivos países, Ghana, como nación soberana, también tiene valores culturales y religiosos que guían, informan y garantizan el sustento, la armonía y la cohesión de nuestras comunidades, y no tenemos intención de comprometer esos valores para los inversores LGBTQI+.»

«No hay nada discriminatorio en el proyecto de ley contra el colectivo LGBTQI+ que deba asustar al inversor empresarial bienintencionado. Cada país se rige por leyes y reglamentos que están en consonancia con sus valores culturales y aspiraciones», afirman los líderes cristianos de Ghana en su declaración fechada el 17 de agosto.

Y añaden:

«Deseamos asegurar a la embajadora estadounidense y a todos los demás que Ghana seguirá siendo inclusiva. Pero la inclusividad no puede ni debe ser absoluta y global. De hecho, ningún país o sociedad es absolutamente inclusivo; existen y existirán siempre leyes y reglamentos que definan las 'exclusiones' de cada sociedad.»

«Nos parece muy inaceptable que, siendo un país soberano, se hagan insinuaciones tan intimidatorias por parte de altos y respetados funcionarios», afirman los líderes eclesiásticos, que añaden que «cristianos, musulmanes, tradicionales y otros grupos religiosos menores constituyen más del 95% de la población de Ghana.»

«Todos estos grupos religiosos mencionados se unen para aborrecer las prácticas y comportamientos despreciables del estilo de vida de LGBTQI+», afirman además.

Los líderes cristianos de Ghana «imploran respetuosamente a Estados Unidos y a los demás países occidentales que pongan fin a los incesantes intentos de imponernos valores culturales extranjeros inaceptables.»

«Como pueblo, nuestros valores y prácticas culturales deben ser respetados; no queremos la promoción, publicidad, práctica y/o imposición de comportamientos y prácticas LGBTQI+ en Ghana», añaden los líderes de la Iglesia.

También piden a los miembros del Parlamento de Ghana que «procedan con celeridad a emprender todas las acciones necesarias para convertir el proyecto en ley.»